



かわら版

11月 通常例会

持続可能な世界の実現へ
SDGS 体験

十一月通常例会開催案内

経営研究部会 部長

佐藤 洋輔

秋雨の候、皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。さて左記の日程にて十一月通常例会をフォレスト・イン昭和館、九階眺林にて開催致します。

これからの時代に必要不可欠なサステナビリティやSDGsについて、カードゲームをとおして体験しながら持続可能な社会について考えていただきます。また感染症対策を徹底したうえで、会食を交えてのディスカッションも盛り込んでおりますので、皆様の積極的なご参加をお待ちしております。

日時..十一月十二日 金曜日

時間..十八時登録開始

十八時三十分例会開始

場所..フォレスト・イン昭和館

九階 眺林

服装..スーツ・ネクタイ・AIJ

バッジ

会費..六千円



十月
地域開
発部会
押方
勇氣

ぎ設員加謝さ た点今がす たス問に た重えてに代 催イ季
い營のを申っ今とを後、る残。カ題分ご。なた頂Z表今さンセ十
まと皆しした回思解の本事念。ツ点か講。なた頂Z表今さンセ十
し本様て上荒講い決経例はな ヨ課て後。話營様O取回せ昭ミ月八
た当、下げ木師まさ營会叶が ャン題経に。をし腕なに社根き九をフ(金)
。に準さま恭をす。る問通ま懇 し点營は。てな逆て長電ま階オレに
あ備っす司引。一題しせ親 頂熱がグ まし大変し 貴変し 様社 開・秋
りかた。社引。助点とや皆し開 頂熱がグ まし大変し 貴変し 様社 開・秋
がら皆そ長きに受はけ 頂熱がグ まし大変し 貴変し 様社 開・秋
う日、てはけ 頂熱がグ まし大変し 貴変し 様社 開・秋
この部参感下 頂熱がグ まし大変し 貴変し 様社 開・秋



十月
地域開
発部会
山口
幹夫

に体いかしるをにてで少やタ参急当点だなどりとま様にす張せりデじ盛あはしだ
良験たらてこやしいきし、加遽副が、反が、いによりがりてテイまりり、たいA
かすだもくとりてるるで部をのモ理多当省でで失まはり、切い、スし上、素担てI
つるき温れが遂、とよも会や皆ニ事々初点きき敗し、ミったタカたがデ晴当初J
たこ、かたでげ皆こうト全つ様タ長あのととなるしたごZユてだ、ッ。っイら部めに
とと例い他きるでろにラ員ての、とる予なか体た。迷O、取りこいヨはいカいのの会
感が会言のま楽協を主ブでくフ前押中定りつ制と自惑Oトリこいヨはいカいのの会
じでの葉会しし力目体ル臨れアで方でとまたをき身をMの組とうン、たッ講一担さ
まき設を員たさしの的を機たシZ部、はしの整にののか参解んと大のグよシ義員当せ
して營かの。をて当に少応こりO長相異たはえり不け加除だな役フルうヨ内と例て
た本側け皆参感何た動な変とテOが羽な。大るカ注ての漏りのをア、にン容し会い
。当をて様加じかりいくに、M、担るたきこバ意し皆れで、任シプ感もでてた

十月
例会に
参加し
て
須方
翼

参加今
加して、十月春季セミナーに
向かって、久しぶりに面と
久々にとっても新鮮な気持ち
になりました。ZOOMなどが当たり前
になった便利な世の中では
あるのですが、やはり直接
会えるのと表情や感情が伝わ
りやすくて温かい気持ちにな
りました。セミナーも映像がありわ
かりやすく、業種は違うの
ですが、お客様に対しての
思いやりという部分にはど
の業種でも変わらなず、ど
も学ぶものがありました。と
「期待をこえる感動」と言
う島根電工さんの理念を聞
き、感動とは予想を上回り、
むしろ生まれるものがない所か
りました。それは自分に置き換えて
も分かりやすく、きつと対
相手がいて、限りもつまでも
思いがけず、いろいろのだなど



十月例会に参加して
賛助会員

(株) セレモア
高松 由美子 様

今回は島根電工の荒木恭司社長のご講演でした。オンラインではありましたが、臨場感あふれる素晴らしいお話を拝聴し、ブレない信念を持ち続けることの大切さを学ぶ事が出来ました。

■社員とその家族を一番に大切に、地域社会に貢献し地域の活性化を図る事
■関連会社を大事にする事の意味
■手段にすぎない事を、目的にしない事
■リッツカールトンに学び、期待と感動をスローガンに、期待を超える行動が出来る様、感性を磨く社員教育を取り入れている事、等です。

AIJの経営者の皆さん、賛助会員である私達も考え方の方向転換をして、今よりもっと翔きましょう。
地域開発部会の皆さん、素晴らしい学びの時間を頂き、ありがとうございます。



賛助会員様ご紹介

我々昭島青年経営者クラブの活動に多大な御協力を頂いている賛助会員様をご紹介します

(株)ヘヴンエンタテインメント

エンタテインメントの
楽しさを伝える！

運営するスタジオエンジェルズは、ダンス、芸能、英会話、学習塾が受け放題で月謝が¥7,700！！

お子様が習いたいクラスを好きに
チョイスができる新しいスタジオ！！

(株)ヘヴンエンタテインメント
〒196-0015 昭島市昭和町5-10-16
森高ビル2階北号室
TEL 042-546-3999



満福苑

食べ飲み放題で大満足！

中神駅北口から徒歩約5分。
食べ飲み放題3,000円は超お得！
頼み過ぎには要注意ですよ！

満福苑
〒196-0022
昭島市中神町1157
TEL 042-519-5870



(有) 桜運転代行社

妻の後はよろしくお願いします！

宣言解除で宴席も増えそう！
でも飲んだら乗るな！
運転は桜運転代行社さんにお任せ！

有限会社桜運転代行社
〒190-1221 西多摩郡瑞穂町
大字箱根ヶ崎564-1
TEL 042-568-0432



北海道 よろこんで酒場

昭島南口店

本場北海道の味を昭島で！

ジンギスカンや魚介類など北海道の料理がズバリ！

北海道 よろこんで酒場昭島南口店
〒196-0034 昭島市昭和町2-7-26
シェモア昭島館B1
TEL 042-519-8766



和ごころ つじまる

旬の食材でおもてなし！

拝島駅南口から徒歩約3分。
週替わりのご当地丼が魅力的！
夜も料理長お薦めの日本酒で乾杯

和ごころ つじまる
〒196-0003
昭島市松原町4-11-13丸木ビル1F
TEL 042-519-8429



くいもんや ぜん

ボリューム満点！

中神駅北口からまっすぐ北へ。
料理はボリュームも味も大満足！
定食はおかわり自由とのこと！

くいもんや ぜん
〒196-0022 昭島市中神町1159-16
滝嶋第一ビル1F
TEL 042-546-8290



『卒業に向かつて』

認証番号一二九三号(株)
新中央トラベルの原です。
私はスタート時点でA I J
を全くしりませんでした。
立川法人会青年部に、高校
時代の、野球部の先輩から
の紹介で入会いたしました。
二〇一六年五月に入会し約
六年弱あつという間に時も
たち、会員の顔ぶれもが
らつとかわり、良き友人や
仕事関係でも、繋がり良い
経験が出来たと思ひます。
旅行会社といふこともあり、
月の半分はバスや飛行機に
乗りお客様と旅行を共にす
る仕事で、あまり参加も出
来ずご迷惑をおかけしたと
思つております。
一番の思い出は卒業旅行
や家族会などの旅行の際
に、当社を利用して頂き
私もお客側として旅行を出
来たことが一番の印象に
残つています。
今後、益々のA I Jの発展
を心よりお祈り申し上げます。



山田昌夫先輩について

笹川 義昭

それは先月の事でした。
日曜日の夜、テレビを付け
たら、モヤモヤさまあらず
2という番組が放映中、場
所は昭島。何気なく見てい
たら、黄色い建物の中でお
仕事中の発明家が紹介され
ていました。
環境にやさしい建材を発
明中。しかしそれだけでは
なく、立川マラソン設立に
関わり、市長選に出馬し、
事業では新聞社やFM局を
開局、さらにCATV局も
立ち上げられたと紹介され
ていました。
年度資料の特別会員名簿
にFM局の記載があつた先
輩を思い出し、ページをめ
くるとなんと同姓同名。卒
業年が同じ渡辺信義先輩に
も確認をし、長瀬直前・青
木専務と共に訪問してきま
した。
社会のお役に立ちなさい
というご両親からの教育を
受け、今でも現役の山田昌
夫先輩。過去のかわら版に
は入会と卒業前後の記事が
数本のみ。役員経験はなく、
役を受けられないぐらひ多
忙だったそうです。山田先
輩の様な方も在籍していた
のだと、改めてA I Jの器
の大きさを知りました。



『卒業に向けて』

川口展満

卒業後はキックボクサー、
僧侶、ミュージカル俳優と
して次のステージに向かい
日々、精進します！
目指すは片岡鶴太郎！
今まで先送りしていたもの
や犠牲にしていたものにも
時間を使います。
家族との時間もしっかり取
り早く帰り子供と遊んだり
愛する奥さんとデートした
り(ゴルフ以外)感謝を表し
たい！
A I Jにもいっぱい感謝が
ありますが卒業式で当時と
して述べたいのでここでは
言いません！
当日はみなさんハンカチを
忘れずに！
おひねり投げるので包みで
使ってください！
卒業式が待ち遠しく楽しみ
にしています！



歴代かわら版解説 2000年11月号



たのは本気だったんだ。今年も熱海のサンビーチ、日帰りでコマかしてゴメン。でも気持ちだけは本気なんだよ。……ってなわけで今年の記念日は駅前のソバ屋で、ニンジン(ニシンソバ)の上に乗っかってやるヤツ。二人のブームです。を3本飲んで乾杯します。「ワイン、4本にしよ」とはカミさんの声です。妻との愛に生きる様子を

球は今と違って先進国と途上国の環境(特にゴミ問題への取り組み)の比較を話されたことが特に印象に残っています。さて日本は途上国か先進国か? 残念ながら今回も講演では途上国と考えざるを得ないようです。現在の状況等を事実をもとに話される

△小山 接子
今年で、十九回目の結婚記念日を迎えます。何回目になっても、新鮮な気分が蘇ってくると思っていたのだけれど、以前は、十一月三日を大切に。花束片手にドアを開きワインで乾杯だったので今では行事優先、いつものながらの遅い帰宅(今年も、ゴルフが入っている。しかも、AIJまた、遅い)

今後破壊はさらに進むとみられる。オゾン破壊するフロロ放出に高額の罰金があるが、日本では法規制がないため回収がほとんど進んでおらず、早急に対処が求められている。温暖化で生態系の3分の1が破壊 WPF(世界自然保護基金)は、二酸化炭素の排出が原因の地球温暖化、今後百年間の植物の生息域の35%が破壊され、動物を含め陸上の生態系が3分の1破壊されると警告する報告を発表した。このまま二酸化炭素の排出が増加し産業革命以前の2倍になると、大半の植物は気温の上昇に適應できない。とくに、早急に温暖化が進む北半球の70%が破壊される恐れがある。危険に瀕する京都議定書 先進国の温暖化ガス削減目標を決めた京都議定書が危機に瀕している。11月に開かれる温暖化防止会議(OPP6)の事前会議では、日本や米国はできるだけ多くの森林などを

を酸化炭素の吸収源とすることを主張、EUは省エネなど実質的な削減を主張して対立が続いている。このままではCOP6は失敗し、議定書は無効になるという危機感が広がっている。ドイツ、イギリスの環境相は日本を批判する声明を発表。北九州での環境大臣会議でも途上国と先進国の取り組みが言いつくされ対策を急直し、早急に削減を進めることが求められている。EU、自然エネルギーを推進 石油、石炭、天然ガスの代替エネルギーとして、再生可能な自然エネルギーを推進することで合意した。風力、水力、太陽、波力などの導入を進め、原子力は含まない。現在EUのエネルギー消費のうち自然エネルギーは約6%だが、2010年までに12%に倍増する計画で、目標を達成できるかどうかは現在、自然エネルギーは1%以下にとどまっている。

URL 1 (http://www3.neg-map.co.jp/imap/mapsrv2.php)
URL 2 (http://www.mmm.ne.jp/koyama/)

入会して一年 比留間 豊光
昨年九月の例会で総議決を頂いてから一年一ヶ月が経ち、あつという間のAIJJ年生が過ぎました。賑やかに、今まで経験した事の無い様な思い出が頭を過ぎっています。何と云っても一番は入会前に絶対やりたくなかつたくらぶら祭りでのパレード参加でした。発表をして大衆の前で踊るなんて考えられませんでした。しかし、終つてみるとミツチになりそうです。その他、業績アップ部会、ゴルフ部会の活動でOBの先輩方、部員の皆さんがとてもやさしい方で色々ご指導を頂きながら内気な私も最近ようやく溶け込めた気がしております。来年度は、本会計理事の大役を仰せつかり頑張る覚悟しております。これからも宜しくご指導願います。

iモード活用法

小山 孝
iモード活用法というテーマを頂きましたが、私よりマとiモード(ショートメール)についてはいらないでしょうか。私も女の子とメールのやりとりはしたくないと思つたり、私に入るとメールと言えは会社に女子職員から来た「クレーム有り至急何卒社長の誰かが電話して下さい」と、どちらかと言うとあまり嬉しくないメールが多いためです。と言うことで、読んで頂いてもあまり面白い内容には出来ませぬがお待ち合います。ぜひ「iモード」(ショートメール)・テキスト・メール・インターネット・テクノロジーと言っているのは)が騒がれていまして、そして、HP(ホームページ)で商売を、SMS(ショートメッセージ)でSMS(ショートメッセージ)で商売を、私の考えでは、HPで商売に繋げるのは非常に難しいと思います。それよりもHPをインターネットと

して使い、社内の情報の共有化に使うのが一番有効な使い方ではないでしょうか。HPに会社の行事予定や評価制度を載せたり、また仕事風景や社員旅行の写真が載つていて家族の方が見ても楽しめる。そんなHPが良いのではないのでしょうか。当社のiモードのものは今の使いかたとしては、営業の人など外に出ている人への連絡用に(〇〇番に電話するようにと番号を書いて送るとワンタッチでその番号に電話出来ます)。また会議の前に配布資料を事前にEメールに配布資料を事前にEメールはiモードに同時に転送され全ては読めますがファイルが届いた事が解りません。メッセージリストを使い一斉連絡したとしても、個人的には暇なときニュースを読んだり、地図(URL参照)を見たりしています。スワードンでは自動販売機でiモードを使いキヤッシュレスで買い物が出来たりするそうです。きっと日本もすぐそういう日が来るのではないでしょうか。

一普通通信を上手に使っている会社のHPアドレス(URL)2参照を記入して下さい。一度開いてみて下さい。AIJのメールアドレスにしたいものです。情報はデジタルで、心はアナログで伝えましょう。

かわら版二〇〇〇年十一月号の記事「iモード活用法」を読ませていただきました。二十一年前の記事ですが、携帯のショートメールや、Eメールを業務に取り入れ活用したり、ホームページの将来性、プラットフォームとしての仕事での活用法、今で言うSNS的な使用等、二〇二一年現在の状況を予想しているのは驚きました。二〇〇〇年頃の自分を振り返ってみると、髪の毛は人一倍生えていました、パーマもかけていました、フサフサでした。その頃PHSから携帯電話に移行し、覚えてのネットサーフィンもどきをし、毎月のポケット代請求に悶絶していた記憶があります。記憶の残っているのは、取引先よりFAX送信された書類を確認するのに会社に戻ったりすることが多く、どうにか出先で送られてきた資料の確認は出来ないかと考えていました。今はEmail、仮想FAX等で世界中どこにいても届いた資料等を確認することが出来ます。また二十年後の未来のコミュニケーションツールがどうなっていくのか楽しみです。

環境セミナーに参加して 早野 香和
平成十二年九月二十三日、福生市民ホールにて「美しい地球を子供たちに」と題して、高木義之先生による講演がありました。会員の皆様には当委員会の担当例会におきまして千葉先生の講演でも話されておりました。地球ネットワークの代表で環境問題をテーマに日本を講演されておられ、現在の環境がいかに悪い状況であるかを、事実をもとに訴えている方です。私もAIJの協賛という形でお手伝いをさせて頂いたわけですが、講演当日はあいにくの雨天にもかかわらず大勢のお客さんが足を運んでおられたことに多少の驚きもありました。

もちろんAIJにおきましても突然の依頼にも関わらず約八十枚のチケットの販売が出来ました。皆様のご協力に大変感謝しております。当日の講演内容ですが、「地球

最後は当委員会では、今年度の活動の締めくくりとして「環境レポート」を作成しました。十一月の例会の際会員の皆様にお渡し致しますので、ゴミにならず是非読んでみてください。南條のオゾン層破壊 気象庁は、南極上空のオゾン層破壊が過去最大規模で進んでいると発表した。オゾン層が減少してきているオゾンホールも過去最大になっており、

率直に過去のかかわら版を読んで感じたことは、「AIJの先輩は凄い」と感じました。現在では、学生が就職先を選ぶ基準でも、重要視されているテーマを、二十年前にテーマにしていたとは…

昭島という街は、私はAIJに入会するまでは、深く考えたことはありませんでしたが、アウトドアビレッジを筆頭に、自然も多く残っていることから、地球環境を考える街というイメージが強く感じられるような気がしてきました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

建設業で環境問題をテーマにしている企業は少ないと思いますので、AIJにおいては、建設業が環境問題のテーマに強くなることで、「AIJ×建設業×環境問題」で相乗効果が見込めるのかな、などと過去の記事を見ながら感じました。

賛助会員様ご紹介

◆株式会社セレモア様

セレモアグループは福祉事業を通じ、社会に貢献する総合コンサルティングの企業グループです。

所在地 立川市柏町一―二六―四

TEL 〇四二―五三四―一―一

FAX 〇四二―五三四―一―四三四



◆美詩音様

美詩音（ミッシヨン）では、大中小のご宴会・パーティ、急なご接待でのコンパニオン派遣などのサービスを行っております。

所在地 東京都立川市柴崎町三―九―二四

TEL 〇四二―五二八―二二三

〇九〇―三二二―一三〇七六



◆株式会社明晴インターナショナル様

高度人材・特定技能・技能実習、企業様の状況にあった外国人材をワンストップでご提案します。

所在地 東京都福生市武蔵野台一―五―一〇

TEL 〇四二―五二一―〇二二六

FAX 〇四二―五三〇―二四五五



オーダースーツのご案内

理事長 笹川義昭

賛助会員のオンワードパースナルスタイル様より昭島にて採寸会を開くことになりました。

来年こそはコロナが収束し、対面での例会も増えてくるはず。

新調したスーツで身も心も新たな気分で新年を迎えたい方。体に合ったワイシャツを作ってみたい方はこの機会に是非。

■日時

十一月十九日（金）十七時

■場所

昭島市朝日町一―六―二

※UnionAです。中神駅南口、ファミリーマートが入っているビル 2F

■価格 三三,〇〇〇円

※決済はクレジットカードをお願いしています。

※ご参加の方・お問合せは、笹川まで〇九〇―五二〇五―四二八五

※事前に新規の会員登録を行って頂くと決済がスムーズに行えます。QRコードからアクセスをお願いします。



第五回ゴルフ部会開催案内

ゴルフ部会 部長 的場義春

二〇二一年十一月九日（火）第五回ゴルフ部会を開催致します。

今年最後となるゴルフ部会ですので、理事長杯・部長杯・取り切り戦も同時に行います。また、プレー終了後、表彰式&ゴルフ部会忘年会も行う予定です。忘年会からの参加も大歓迎です。皆様のご参加お待ちしております。

■開催場所

立川国際カントリー倶楽部

■住所・電話

東京都あきる野市草花二三九〇

〇四二―五五八―一七一

■集合時間

七時四〇分 現地集合
スタート 八時四十二分

奥多摩スタート 計六組

■プレー費

一四,三〇〇円（昼食別）
ゴルフ場利用税は別途一,一〇〇

■忘年会&表彰式 十八時三〇分より

むら田
東京都昭島市朝日町一―八―一〇
第一井上ビル一階

編集後記

編集長 服部 尋

今月のかわら版は趣向を変えて「ハロウィン」と押し出しました。このように少し遊びの要素も入られるようになってきたのも、室員の仲間の力と考えております。残りの一号も全力で取り組みます。

二〇二一年度広報室

■担当理事 星野 智
■室長 鈴木 久崇
■編集長 服部 尋
■室員 浅川 仁
浅野 雄太
大井田 あゆみ
金子 広
清水 洋平
長瀬 雄一郎
長岡 秀明

